







∰INICIO CÓRDOBA SUCRE COLOMBIA MUNDO OPINIÓN DEPORTES VIDAHOY AGROYECONOMÍA CASO CHOCHÓ CRÓNICAS DE CIUDAD

a

A Home / Colombia / Estalla escándalo en Ecopetrol

30 de marzo de 2023 - 12:48 PM

# Estalla escándalo en Ecopetrol



La Superintendencia de Industria y Comercio puso en la mira a la estatal petrolera, este miércoles 29 de

La SIC realizar una visita administrativa, y solicitar información y el acceso a los teléfonos celulares y correos electrónicos de la plana directiva de la empresa más grande del país, ante denuncias e indicios por presuntas irregularidades en contratación y una posible violación a la libre competencia.

La despedida del presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, acabó de la peor manera posible, en la mira de SIC se encuentra la vicepresidenta ejecutiva, María Paula Camacho; el vicepresidente financiero, Jaime Caballero; el presidente (e), Alberto Consuegro; el vicepresidente jurídico, Fernán Bejarano; y el vicepresidente de abastecimiento, Jaime Pineda.

En la visita a la SIC se habla de presuntos direccionamientos en la contratación en el sistema de abastecimiento, en la regional Orinoquía.

por su parte investigan los detalles de un contrato para un servicio de helicóptero por más de 150 millones de dólares. El tercer frente tiene que ver con la cartelización del tema de carros blindados que habría tocado las puertas de Ecopetrol, según fuentes consultadas.

El cuarto punto tendría que ver con un presunto abuso de posición de dominio por parte de Ecopetrol en el mercado, en torno a cesiones de derechos contractuales de contratos de exploración y producción de hidrocarburos y gas.

"Con relación a la información difundida por medios de comunicación, Ecopetrol S. A. informa que desde el día de ayer se encuentra atendiendo en sus oficinas de la ciudad de Bogotá una visita administrativa de la Delegatura para la Protección de la Competencia de la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC). Dicha visita, que continúa en el día de hoy, ha sido atendida con toda disposición y colaboración por parte de la Empresa y de los funcionarios que fueron entrevistados en la visita. La empresa manifiesta su colaboración con la Superintendencia en las gestiones que realiza para proteger la libre competencia, y se abstiene de suministrar públicamente detalles de la visita administrativa para preservar la reserva legal a la cual están sometidas estas actuaciones"

Manifestó la empresa a través de un comunicado















## NOTICIA ANTERIOR

Joven universitario perdió la vida en accidente de tránsito

### NOTICIA SIGUIENTE

Estéreo Picnic responde por problemas en la logística

#### Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Ingrese comentarios

Buscar aquí...

## Categorías

Agro y Economía

Camerino

Caso 'Cara de Gato'

Caso Chochó

COLOMBIA

Colombia Colombia

Córdoba

Crónicas de Ciudad

□ DEPORTES

Día 7 y cultural

□ Informe Especial

➢ MeriGallo

Montería

MUNDO

Municipios

NOTICIA EXTRAORDINARIA

➡ OPINIÓN

➡ OPINIÓN

País

Prensa Escuela

Puentes Y sus historias

Región

Sacamos Pecho por ellas

Sincelejo

Sucre



